

GEBETSANLIEGEN AUS BLAYDON IM DEZEMBER

Wir beten weiter um Frieden auf der ganzen Welt, einschließlich der Ukraine, Palästina, Israel und der angrenzenden Länder. Wir beten darum, dass sich die Menschen dort frei und sicher bewegen können, ohne in ihrem Alltag Gewalt oder Gefahr erleben zu müssen.

In unserer Vorbereitung auf die Adventszeit und auf dem Weg nach Weihnachten beten wir:

Gott der Hoffnung, sei du bei uns auf unserem Weg im Advent, auf dem Weg zum Stall und darüber hinaus.

Sei bei uns, wenn wir zusammenkommen und den Weg gemeinsam gehen.

Sei bei uns, wenn wir gemeinsam beten und dich preisen.

Ja, unser Gott der Hoffnung, begleite du uns auf unserem Weg zum Stall und darüber hinaus.

Amen.

Unser Herr Jesus Christus, der du Herr bist über Licht und Dunkelheit, sende deinen Heiligen Geist in alle unsere Vorbereitungen für Weihnachten.

Wir, die wir jetzt so viel zu tun haben und uns nach einem Ruheort sehnen, wo wir jeden Tag deine Stimme hören können.

Wir, die wir uns über so vieles Sorgen machen, freuen uns darauf, dass du mitten unter uns kommst.

Amen

Gebet am Weihnachtstag

Liebender Vater, lass uns Jesu Geburt nicht vergessen, damit wir in den Gesang der Engel mit einstimmen können, die Freude der Hirten und die Anbetung durch die Könige teilen.

Schließe die Tür des Hasses und öffne auf der ganzen Welt die Tür der Liebe. Lass jedes Geschenk begleitet sein von Freundlichkeit und jeden Gruß verbunden sein mit guten Wünschen.

Amen

Für die Obdachlosen und Einsamen:

Wir beten an diesem Weihnachtsfest, dass Gott uns Herz und Sinn öffnet, um das ganze Jahr über und nicht nur an einem Tag das harte Schicksal unserer Brüder und Schwestern zu sehen, die keinen Ort haben, den sie Heimat nennen können und das schwere Schicksal derer, die einsam sind und keinen Menschen haben. Sei für sie wie auch für uns eine lebende Quelle der Hoffnung, welche die schweren Herzen wieder leicht macht.

Amen

Wir beten für alle, die das Haus nicht mehr verlassen können und alle, die sie pflegen und unsere Fürbitte brauchen.

Wir beten für die, deren Todestag sich um diese Zeit jährt und für alle, die um sie trauern.

Mögen die Seelen der im Glauben Entschlafenen in Frieden ruhen und wieder auferstehen in Herrlichkeit.